

Advent 2013 in der Hauptschule Weyer

Wie in jedem Schuljahr versuchen die Lehrer und Lehrerinnen der Hauptschule Weyer die Schüler und Schülerinnen mit der Adventzeit vertraut zu machen und durch verschiedene Aktivitäten das soziale Engagement zu stärken.

Jede Adventwoche wird mit einer kurzen adventlichen Andacht begonnen. Mehrere Klassen gemeinsam versammeln sich um die von den Schüler/innen gestaltete „Adventecke“. Sie halten kurz inne und bringen ihre Gedanken zum Advent vor. Gemeinsam wird hier auch musiziert und gesungen. Nach der kurzen Andacht geht's wieder ans intensive Lernen im Schulhaus.



Christkindl in der Schuhschachtel

Schon einige Wochen vor dem Advent beginnen alle Klassen Hefte, schöne Kleidung, Stofftiere, Farbstifte, usw. zu sammeln. In Schuhschachteln verpackt werden diese Dinge zu Weihnachtsgeschenken für Kinder in den Landlerdörfern/Ukraine. Die Aktion „Christkindl in der Schuhschachtel“ wurde heuer zum 5. Mal an unserer Schule durchgeführt. 115 Packerl konnten der Landlerhilfe OÖ übergeben werden. Wir hoffen, dass wir damit den Kindern in Theresiental eine kleine Weihnachtsfreude bereiten können!



Ein Engel für Afrika

Kinder der 1a, 1b und 2a arbeiteten in Bildnerischer Erziehung und Werken-technisch zu einem Sozialprojekt.

Holzschneit-Engel, Christbaumschmuck und Weihnachtsbäumchen wurden gebastelt. Eltern und Lehrer/innen konnten diese Werkstücke beim Elternsprechtag am 4. Dezember 2013 erwerben. Der Reinerlös wird der MUSENGA COMMUNITY SCHOOL in Sambia - einer Volksschule in der südafrikanischen Heimat von Frau Mischell Winklmayr - zur Verfügung gestellt.

